
Rechtsform für die Profimannschaft -
Kapitalgesellschaft?
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. November 2016, 09:11

Weil alle auf ein Konzept des Vereins warten:
Kann mir vorstellen, dass man von Vereinsseite auf der JHV bewusst den ersten Knochen
hingeworfen hat um zu beobachten welche Reaktionen darauf folgen.
Denn würde man jetzt auf die schnelle eine Ausgliederung oder ähnliches anstreben und das
nach hinten los geht, ist das Thema erstmal für Jahre verbrannt.
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